



Participation au Prix de l'action éco-déléguée 2024

publié le 12/04/2024

Les élèves élus au CVC, qui sont aussi éco-délégués, participent au prix de l'action éco-déléguée 2024, mise en place par la mission Éducation au Développement Durable de l'académie de Poitiers.

Ce concours a pour but d'encourager et de valoriser les actions engagées par les éco-délégués en faveur du développement durable.

Les candidats doivent présenter leur réalisation sous la forme d'une vidéo en rapport avec un travail réalisé ou engagé au sein de l'établissement.

Voici la vidéo réalisée grâce au travail des élèves :



Nous espérons un résultat positif pour toute l'équipe d'éco-délégués !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.